
白鳳会だより １０３号             令和４年３月３１日 

 

    オミクロンコロナが治まりかけてきたと思いきや、新しい株の流行が気になるところです。  

みなさま、その後いかがお過ごしかと案じております。 

 

周知のとうり白鳳会の活動も例にもれず限定的になっています。 特に主要行事の誕生会・懇親会も、

行政指導により乾塚市民の家の全面解禁の目途が立たないため、なかなか再開できない状態です 

。  

そのような現状ですが総会の時期でもあり、２９日に役員会を開き令和３年度の締めと、令和４年度の

行事計画について整理、検討をいたし、添付の総会資料にまとめました。  

    ついては総会資料をご覧いただき、ご意見、ご質問などありましたら４月１０日まで、下記のアンケート

用紙または書面にて役員までご連絡ください。 ご意見、ご質問がない場合、承認されたものとして執行

させていただきますのであらかじめご了承ください。 

     

 また、役員会では「懇親会・誕生会の開催について」 の項目で 「開催できない場合、各組単位で行

ってみる」 との結論になりました。この提案に対してみなさまのご意見を伺いたいと思いますので、  

下記のアンケートにご協力を併せてお願いしたいと思います。 

 

 なお、令和４年度の役員は、引き続き下記のとうりです。 

          

会  長 :   池田清二             1組々長 : 池田陽子        6組々長 : 木村三男 

副会長 :  矢島香士             2組々長 : 高橋紘一        7組々長 : 金子靖子 

会  計 :  高橋紘一             3組々長 : 曾根田光江      8組々長 : 谷村純孝 

会計監査 : 木村三男、金子靖子    5組々長 : 吉野フサ江 

 

※ 次回役員会予定は後日連絡します。 

                                                      以  上 

----------------------------- 切 り 取 り 線 ---------------------------------------- 

 

【令和４年度総会資料と懇親会についてのアンケート】 
                                

（１） 「白鳳会 令和４年度総会資料」 について 

     (  ) 承認する 

     (  ) 承認できない （理由は裏面にご記入ください） 

 

（２） 誕生会・懇親会を全体で開催できない場合、各組単位で行うとしたとき、 

その懇親会に・・・ 

（  ） 参加してみたい 

（  ） 組単位の懇親会では、参加を見合わせたい 

（  ） コロナが治まるまで会合への参加は控えたい 

（  ） サークル活動単位で行ってみたい。 

（  ） 意見、提案 

   ※ 該当する項目の（ ）に○を、また、意見、提案などは、裏面にご記入ください。 

 

                             （氏 名）      組                   

 

※ 提出は４月１０日(日)まで組長宛お願いいたします。 


